

Geisterstunde



Über ein volles Haus (Neue Pforte) konnte sich die Laien-Theatergruppe Sapperlott am vergangenen Sonntag freuen. Freuen konnten sich auch die Kinder, denn sie sahen ein nicht ganz ernst zu nehmendes Spukschloss und eine Theatergruppe, die begeisterte. Seit 9 Jahren präsentiert diese jährlich ein Theaterstück, dieses Mal in Zusammenarbeit mit der VHS Mutterstadt. In diesem Jahr soll das Schloss Balmore verkauft werden. Doch die Interessenten bleiben aus, denn es hält sich hartnäckig das Gerücht, dass es in den alten Gemäuern spuken soll. Und zwar nicht nur tagsüber, wenn die beiden Schauspieler Theo und Leo die Besucher erschrecken, sondern auch in der Nacht. Schlossbesitzer Graf Joster möchte diesen Gerüchten auf den Grund gehen und beauftragt deshalb den Geisterjäger Paul Holmes. Seltsamerweise hat dieser ganz und gar "ungruselige" Arbeitszeiten. Zudem glaubt er selbst nicht an Gespenster, was sich jedoch bald ändern sollte. Das Rätsel um echte und unechte Gespenster wurde am Ende gelöst und ob Graf Joster sein Schloss schließlich doch noch verkaufen konnte, wird noch nicht verraten, denn das Theaterstück wird am Sonntag, 21.3.2010, ab 15 Uhr nochmals in der Neuen Pforte, Ludwigshafener Str. 3, aufgeführt. Der Eintritt ist frei. Über eine Spende würde sich die Theatergruppe jedoch sehr freuen, denn diese möchte das Geld zugunsten der Grundschule „Im Mandelgraben“ spenden. Die Spende soll zu 100% für das Gewaltpräventionsprojekt „Kinder stark machen“ gestiftet werden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Kommen sie einfach vorbei.